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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ガーデンパレス 

 

第２６０２回 ３月第１例会 ３月５日（木） 

[  通常例会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛  会長

 

点 鐘  

 

会 長 の 時 間  

 

小椋会長 

 皆さんこんにちは、少し間が空きましたが２月１３

日の夜間例会以来の例会となります。２月２４日に開

催されましたＩＭに参加されました皆様、ご苦労様で

した。本年度のＩＭは、皆様ご承知の通り、新型コロ

ナウィルス感染拡大の影響によりまして参加者も少

なめで、主催者の第５グループ新井ガバナー補佐、行

田さくらロータリークラブの皆様も大変ご苦労なさ

ったと思います。無事に終えることが出来てホットし

ていることと思います。そのＩＭの中で、阿部実行委

員長の挨拶に、ＩＭ実行に当たり前年度の熊谷籠原Ｒ

Ｃ、前々年度の加須ＲＣさんのＩＭ開催の資料提供に

対する感謝がありましたが、その資料は元々行田ロー

タリークラブが湯本ガバナー補佐年度に開催しまし

たＩＭ実行委員会の資料です。行田ロータリークラブ

の名前も出してほしかったと少し感じました。 

 さて、新型コロナウィルス感染症の拡大が社会全体

で懸念されております。政府からも、感染拡大の防止

に向けた対策が発表されております。行田ロータリー

クラブとしましては、これを受けまして３月例会プロ

グラムを変更すべく、本理事会におきまして承認をい

ただきました。まず、今日の例会ですが、埼玉浮き城

プロバスクラブ副会長の根岸様の卓話の予定でした

が、卓話者の感染に対する心配に配慮し、お断りさせ

ていただき、例会時間も３０分短縮させていただきま

す。３月１２日(２６０３回例会)、３月２６日(２６

０４回例会)は中止とさせていただきます。４月の例

会プログラムに関しましては、４月の理事会におきま

して、審議しご連絡いたします。ご理解の上、ご協力
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をよろしくお願いいたします。 

 人が密集する空間で小規模な患者の集団、“クラス

ター”が発生していることを考えれば例会中止も致し

方ありません。会員の皆様におかれましては、手洗い

の励行、アルコール消毒、マスクの着用など感染対策

をしっかり行い、自己防衛に努めていただきたいと思

います。 

 桜の開花予想では、東京、福岡３月１６日（観測史

上最速タイ）熊谷３月２１日だそうです。一年を通し

て一番良い季節のはずが、残念なことになってしまい

ましたが、自分の健康の方が大事だと思いますので、

諦めて自粛しましょう。 

それにしましても、この度の新型コロナウィルス感

染で、いかに日本経済が中国に依存しているか感じま

した。経済のグローバル化によって、一つの製品が最

終出荷されるまで、多くの国を経由することが当たり

前の時代となった今日、全世界的に感染が拡大した場

合、同時多発的に工場の操業停止や物流の混乱が発生

するとともに、人の移動そのものが減ってしまうため、

グローバルなサプライチェーンが機能不全を起こす

可能性が出てくることが、今回の件で理解できました。

現実、我々の業界でも設備機器や住設機器が入りづら

くなっており、工期に影響が出始めています。皆さん

の業界ではどうでしょうか。いずれにしましても、不

信感はあるものの日本経済にとって中国は、無視ので

きない国だと言うことだと思います。以上、会長の時

間挨拶とさせていただきます。 

 

幹 事 報 告  

 

野口幹事 

本日、３月定例理事会が開催されました。 

審議事項：６件 

① 前回議事録承認の件 

② 臨時理事会議事録承認の件 

③ ４月プログラム承認の件 

３月１８日、再度臨時理事会を開催し内容を決定

し、皆様にご連絡させていただきます。 

④ ３月プログラム変更の件 

３月の例会はすべて休会となります。 

⑤ ５月の親睦旅行の件 

親睦旅行（函館）は中止 

⑥ さきたま火祭り協賛の件 

開催された場合は協賛します。 

以上６号議案まで全て可決承認されました。 

 

委 員 会 報 告 

 

親睦委員会 倉持委員長 

５月の親睦旅行は中止となりましたので、代替え案を 

検討いたします。 

 

報告・連絡 

 

地区大会実行委員会 福島実行委員長  
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 地区大会の進捗状況につきましてご報告いたしま

す。ガバナーより一か月前の１６日には開催するかど

うか判断したいとの意向です。本日は決行する場合の

組織図（担当表）をお配りしましたが、その節はご協

力よろしくお願いいたします。 

 また、アンサンブル協会後援会につきましてご報告

いたします。この度、皆さんには市制７０周年のオペ

ラ記念公演の協賛をいただき、ありがとうございます。 

しかしながら、記念公演につきましても中止が決定し、 

チケットの払い戻しをしているところであります。払

い戻しの時に、皆様から協賛いただいて作成したプロ

グラムをお配りすることで、広告として皆様にご理解

いただき、心から感謝申し上げます。 

 

アンサンブル協会 矢澤会長 

 ３月１日に予定しておりましたオペラ公演は残念

ながら中止となりました。２５日まで皆で練習を重ね

て参りましたが、２６日の安倍総理の要請を受けて中

止を決定いたしました。皆様の健康が一番ですのでご

理解ください。公演会開催に向けてご協力いただきま

した行田ロータリークラブの皆様に、心から感謝申し

上げます。 ありがとうございました。 

誕 生 祝 い 

 

３月生まれ会員・・・ 

境野会員、倉持会員、蔭山会員、松本会員、 

鈴木康正会員、おめでとうございます。 

代表して倉持会員より喜びの言葉を頂きました。 

 

出席状況・ニコニコ報告 

T 正会員数 63 名 

P 本日の出席者 30 名 

本日の出席率 48％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小椋会長 

  ・新型コロナウィルス対策をしっかり行い、自己防衛に努

めて下さい。 

○小沢副会長 

  ・コロナウィルス気を付けましょう。 

○小林副会長 

  ・皆さん新型コロナウィルスには十分注意してください。 

  

※本日のニコニコは 5,000 円でした。 

ありがとうございました。 

 

 

司会 倉持会員


